



# EN CONTACTO

## **@AxelCallis**

Dato clave es que la oferta presidencial en Chile no le cierra a más de la mitad de los votantes. Sin este grupo no se resuelve (y no lo hará hasta muy encima de la 1a vuelta), no hay proyección presidencial posible.

## **@vidalcvale**

Un exsubsecretario del Interior acusado de violación no debería esperar en casa el fin del proceso. Lamentable resolución de la Corte Suprema frente al caso Monsalve. Toda mi solidaridad con la denunciante.

## **@marcoporchile**

La gente está cansada y tiene rabia. Si llegamos a la presidencia vamos a combatir al duopolio de la corrupción y le vamos a declarar la guerra al tren de Aragua que trajeron Kast y Piñera y al tren de Vitacura que apoya a Evelyn Rose.

## **@cristian\_arayal**

Atentado explosivo en una farmacéutica de Providencia. Los criminales suben la apuesta porque saben que no hay autoridad: Boric ocupado en su mudanza y en el Ministerio de Seguridad aún están en la prácti-

ca. En Chile ya no manda el Estado. Manda el que mete más miedo.

## **@profeclaudio\_cl**

Cuando el resultado de una acusación constitucional depende de la negociación de cupos para una lista parlamentaria..., algo está muy mal.

## **@juancarlossaid**

Ley de vapeadores es un avance. Desgraciadamente, mucho lobby impidió que restricciones a publicidad fueran iguales que las del tabaco, algo necesario para un producto dañino para la salud que se ha convertido en una epidemia en adolescentes.

## **@ruggero\_cozzi**

Todo apunta en la misma dirección: ProCultura era una asociación ilícita para financiar campañas con fondos públicos. Fiscal Cooper tenía razón.

## **@ximenaguilera**

Director de OMS reconoce en su discurso a presidente Piñera QEPD como uno de los tres primeros líderes que le propusieron promover un tratado pandémico. Honra nuestra tradición y compromiso como estado con el multilateralismo.